

Actos en los 25 años de Carapachay

CARAPACHAY. — Esta localidad celebra sus bodas de plata con una semana de festejos que culminarán hoy en la plaza Sarmiento, donde se desarrollará un amplio programa de actos.

Tras efectuarse una salva de bombas, a las 8.30 se realizará una concentración de escuelas y bomberos voluntarios, luego de lo cual se izará la bandera y ejecutará el Himno Nacional la banda municipal, con la dirección del maestro Pazzos. A las 9.30 hablará la docente de la Escuela N° 18 señorita Matilde Leichter y declamarán los alumnos Claudia Tchira y Daniel Vera. A las 10 se oficiará una misa de campaña en acción de gracias, luego de la cual habrá un desfile de bomberos y escolares.

A las 18 tendrá efecto el acto central. Por la Comuna hablará la directora de Cultura, señora María E. von H. de Palacios Capdevilla, y por la comisión organizadora y los vecinos lo hará el poeta, pintor y escultor Clemente López Pasarón. Habrá números artísticos y bailes nativos a cargo de Julia Pérez, Alberto Gerbiño y Roberto Aquino, así como también recitados por la peña Mi Carapachay.

Arriarásela bandera y luego a las 20, en la Sociedad de Fomento Drysdale, se servirá un vino de honor. Se entregarán luego premios y habrá una reunión danzante.